

Paraguay 07 de Mayo de 2014.

Bendiciones hermanos Noruegos tengo la dicha de presentarme a ustedes:

INSTITUTO TEOLOGICO



FILADELFIA

Me llamo Olga Maricel Gómez Mendez tengo 20 años de edad soy de la ciudad de Coronel Oviedo Departamento de Itapúa de la Iglesia Filadelfia perteneciente a la Iglesia Central de Asunción.

La función que ejercía era de enseñar a los niños y niñas en la Escuela Dominical, también ayudaba a mi Pastor en la limpieza de la Iglesia o en actividades que realizaban los hermanos. Mi deseo es servir al Señor más adelante ayudando a los jóvenes que han dejado el camino de Dios y a los que no conocen a Dios aplicando en ellos lo que he aprendido en el Instituto y que de esa manera podamos servirle a Dios en Espíritu y en verdad.

También quiero agradecerles por esta oportunidad que nos brindan dándonos la beca para poder estudiar y conocer más a fondo la palabra de Dios que es un tesoro precioso que nos renueva cada día y que cuando salga de este lugar (I.T.F.) pueda ayudar a mi Pastor y a los jóvenes aportando lo aprendido.

Es mi anhelo que el Señor siga bendiciendo sus vidas y a sus familias y que sigan adelante en sus ministerios... Que el Espíritu Santo les guíe siempre...

Atte:

Olga Maricel Gómez Mendez..